











On 12/01/2022 - PCR Test procedure in Bisha

English version

Dear all,

The end of the 2022 Dakar is near and the organisation wishes to facilitate homeward travel for everyone involved. To this end, an extraordinary testing campaign will be held by the organisation for all accredited people.

Every person of the Dakar is strongly encouraged to verify for themselves which conditions apply for their home journey, especially if a testing mandate is in place or not. A growing number of countries have changed their rules recently and are no longer asking for a negative test result before travelling, we therefore ask of everyone to check up on this information very regularly on your government's official homepages in order to facilitate your trip home.

This testing campaign will take place over 3 days:

- Thursday, January 13th: the entire Dakar caravan will be invited to take a PCR test. Testing will take place on the Bivouac in Bisha from 8h30 until 18h00. Please only come if you really need a test!
- Friday, January 14th: anyone unable to get tested on Thursday can come and get tested on Friday on the Corniche in Jeddah, from 16h00 until 22h00.
- <u>Saturday, January 15th:</u> anyone unable to get tested on Thursday or Friday can come to Roya Specialized Medical Laboratories in Jeddah during the laboratory's standard opening hours (https://royakau.com/). You may of course chose any lab of your preference in Jeddah (see attached list). Tests taken on the 15th will not be paid for by the organisation but by the person taking the test themselves.

Every accredited person will receive an invitation to take a test in Bisha on January 13th with a corresponding time.

Please pay close attention to the following guidelines regarding these tests on the 13th of January:

- We urge you to respect the timings on your invitation very meticulously, as this will allow for a better workflow, lower waiting times and overall better experience for everyone involved.
- If you are a competitor, a team assistance member working outside of the bivouac or if the time of your flight does not allow you to stick to the timing listed on your invitation, you may present yourself at the testing hub at your earliest convenience.
 - If you cannot come to the test on January 13th, we remind you that you can still get tested in Jeddah on the 14th.
 - There will be no invitations for testing on January 14th, you may come to the testing area at your own discretion.
- If your country does not require testing before flying home, we urge you not to come to the testing centre so as to facilitate the entire process for everyone else actually in need of a test.

Your anti-COVID TEAM































Version française

Cher tous,

La fin de ce Dakar 2022 approche et l'organisation souhaite faciliter le retour de chacun dans son pays en fin de semaine prochaine. En ce sens, une campagne de dépistage exceptionnelle est mise en place par l'organisation pour tous les accrédités du Dakar.

Toute personne du Dakar est invitée à se renseigner au préalable sur la situation sanitaire du pays le/la concernant, afin de confirmer si elle a effectivement besoin d'un test pour son voyage retour. Un nombre croissant de pays ne demande d'ores et déjà plus de test pour y voyager, nous vous encourageons donc à vérifier ces informations très régulièrement et directement sur les sites de vos gouvernements pour faciliter au maximum votre retour.

Cette campagne de tests retour sera étalée sur trois journées :

- <u>Le Jeudi 13 janvier</u>, l'ensemble de la caravane du Dakar va recevoir une invitation pour effectuer un test PCR. Ces tests auront lieu sans interruption sur le Bivouac de Bisha de 8h30 à 18h. <u>Merci de ne venir que dans le cas où il vous faut impérativement un test pour voyager !</u>
- <u>Le Vendredi 14 janvier</u>, les personnes n'ayant pas eu la possibilité d'effectuer leur test le 13 janvier pourront se faire tester sur le site arrivée du Dakar sur la Corniche de Jeddah entre 16h et 22h.
- Le samedi 15 janvier, les personnes n'ayant pas eu la possibilité d'effectuer leur test le 13 ou le 14 janvier pourront se rendre au Roya Specialized Medical Laboratories à Jeddah, qui sera ouvert de manière normale et au grand public selon les horaires en vigueur indiquées sur le site internet du laboratoire (https://royakau.com/). Il sera bien-sûr possible de se faire tester dans tout autre laboratoire de Jeddah (cf. liste en pièce-jointe). Le paiement des tests réalisés le 15 janvier sera à la charge des personnes concernées et non de l'organisation.

L'intégralité des personnes accréditées recevra une convocation pour un test à Bisha le jeudi 13 Janvier avec la date et l'heure correspondante.

Quelques précisions par rapport à ces tests du 13 Janvier :

- Nous vous prions de bien vouloir respecter à la lettre les instructions indiquées dans cette convocation pour que la campagne de tests se déroule de la meilleure manière possible pour toutes les personnes impliquées.
- Si vous êtes concurrent, membre d'assistance roulant ou que votre horaire de vol et les contraintes de validité émises par votre pays de destination pour ce test ne vous permettent pas de respecter cet horaire, veuillez ne pas tenir compte de cette convocation et présentez-vous au test à l'heure de votre convenance.
 - Si vous ne pouvez pas vous présenter le jeudi 13, vous pourrez toujours vous faire tester le vendredi 14 sur la Corniche.
 - Il n'y aura pas de convocations pour les tests du vendredi 14, vous pourrez vous présenter selon vos horaires d'arrivée et selon vos disponibilités.
- Si votre pays ne demande pas de test avant d'y voyager, nous vous prions de ne pas vous présenter au centre de test pour faciliter le déroulé de cette campagne pour les personnes concernées.

Votre équipe anti-COVID DAKAR

















